

Porz, 12.01.2025

Pressemitteilung

Aktionstag für die Wirtschaft 2025 in Vorbereitung - Porzer Bürgerstiftung ruft soziale Einrichtungen und Unternehmen zur Beteiligung auf

Am 13. Juni 2025 werden wieder viele Porzer Unternehmen Mitarbeitende für die Arbeit in sozialen Einrichtungen des Stadtbezirks freistellen. Dies ist das Ziel des „Aktionstag für die Wirtschaft“, der inzwischen seit 2018 eine feste Institution geworden ist.

Die Porzer Bürgerstiftung, die den Aktionstag organisiert, ruft nun Unternehmen und soziale Einrichtungen auf, sich gerne für eine Beteiligung bei der Bürgerstiftung zu melden. Beteiligen können sich Unternehmen, die Mitarbeiter für diesen Tag für die Arbeit in sozialen Einrichtungen freistellen. Ebenso können sich Einrichtungen aus dem Bildungs- und Sozialbereich melden, wenn sie Unterstützung benötigen. Von konkreten Arbeiten über Wissensprojekte bis zu Begegnungsprojekten wurden in der Vergangenheit viele verschiedene Unterstützungsmaßnahmen realisiert.

Interessierte können sich unter aktionstag@porzer-buergerstiftung.de bei Projektkoordinatorin Alexandra Remmel unverbindlich melden. Unternehmen und soziale Einrichtungen werden dann ihre Interessen in einer Veranstaltung am 10. März 2025 im Bezirksrathaus abstimmen, um dann in die konkrete Planung zu gehen.

„Wir haben die Projektorganisation nach unseren Erfahrungen aus den Vorjahren etwas überarbeitet“, sagt Stiftungsvorsitzende Christiane Weigand, „damit die Abstimmungsarbeit im Vorfeld reduziert und die Kapazitäten vollständig auf den Aktionstag selbst konzentriert werden. Vor allem die sozialen Einrichtungen wollen wir damit entlasten, denn sie stehen unter einem starken personellen Druck.“

„Wir freuen uns über das große Interesse der Unternehmen, sich im Stadtbezirk vernetzen zu wollen“, betont Projektkoordinatorin Alexandra Remmel, „inzwischen hat es sich herumgesprochen, dass es nicht um Geld- sondern um Zeitspenden geht. Das wird von den Mitarbeitenden sehr positiv aufgenommen. Bei zahlreichen Unternehmen ge-

hört der Aktionstag inzwischen zur Unternehmenskultur.“ Alexandra Remmel betont, dass sich nur nicht große Unternehmen beteiligen können. „Jeder Mitarbeitende zählt und wir finden für jeden das passende Projekt.“

Termine für den Aktionstag 2025:

- Meldefrist für die Beteiligung: bis 28. Februar 2025
- Vermittlungsbörse: 10. März 2025, 16.00 Uhr, Matthias-Chlasta-Saal, Porzer Bezirksrathaus
- Aktionstag für die Wirtschaft am 13. Juni 2025
- Aktionstag-Abschlussveranstaltung: 13. Juni 2025, 17.00 Uhr, „Cafe Wanda“, Zum Alten Paulshof 1-3, Porz-Wahn

Beigefügte Bilder vom Aktionstag für die Wirtschaft 2024:

- Bild 1: **Sitzgelegenheiten und Holzpavillon für wohnungslose Männer:** IB West gGmbH, Gremberghoven und PIRLET & PARTNER Ingenieurgesellschaft mbH
- Bild 2: **Beratung Medien und Technik im Alter:** Seniorenresidenz Curanum Koeln am Rhein und Sparkasse KölnBonn Filialdirektion Porz

Bildnachweis: Porzer Bürgerstiftung

Die Porzer Bürgerstiftung

Die Porzer Bürgerstiftung wurde 2009 auf Initiative des damaligen Porzer Bezirksbürgermeisters Horst Krämer und der Sparkasse KölnBonn gegründet. Der Langler Kindergarten „Clemenskids“ ist mit einem Sondervermögen ein Bestandteil der Porzer Bürgerstiftung. Aktuelle Projekte sind u.a. der „Aktionstag für die Wirtschaft“, die Digitalisierungsinitiative für Grundschulen „Calliope“, der Klimaführerschein im Rahmen der Initiative „Klimabotschafter“ und die Projektförderungsaktion für gemeinnützige Einrichtungen „Mach mit! Es ist auch Dein Porz.“

Bei Fragen zur Presse- und Öffentlichkeitsarbeit wenden Sie sich an: Gregor Berghausen Tel. 0171 11355970 oder E-Mail: berghausen@porzer-buergerstiftung.de